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第 1 回  自治区制度等行財政改革推進特別委員会記録 

                   

日 時 平成 29 年 12 月 8 日（金） 

13 時 16 分～13 時 30 分 

場 所 議会第１委員会室 

【委 員】三浦委員、沖田委員、川上委員、串﨑委員、上野委員、飛野委員、 

岡本委員、芦谷委員、永見委員、佐々木委員、西村委員 

【執行部】出席要請しない 
【事務局】鎌原書記 

 
臨時委員長の紹介について 

 
議  題 

 

1. 委員長の互選について 

          委員長  串﨑利行        

 

 

 

2. 副委員長の互選について 

        副委員長  芦谷英夫       

 

 

 

3. 座席の指定について 

      左から、上野委員、飛野委員、佐々木委員、永見委員、川上委員、 

串﨑委員長、芦谷副委員長、西村委員、岡本委員、沖田委員、三浦委員  

 

 

4. その他 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 
このとおり作成の報告がありました。 



2 

 

【議事の経過】       （開 議  13 時 16 分） 

   

鎌原書記  会議を始めさせていただきます。私は当委員会担当書記の鎌原です。

よろしくお願いいたします。 

  ではレジュメに沿って進めさせていただきたいと思います。 

 

臨時委員長の紹介について 

鎌原書記  まず臨時委員長の紹介についてですが、設置後初めての委員会になり

ますので、浜田市議会委員会条例の規定により、年長の飛野委員に臨時

委員長をお願いしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

議題１．委員長の互選について 

飛野臨時委員長  お諮りします。委員長の推薦は、指名推薦と投票の方法いずれかにな

りますが、いかがいたしましょうか。 

川上委員  指名推薦でお願いします。 

飛野臨時委員長  皆さんそれでよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  どなたか指名がありますか。 

川上委員  串﨑委員にやっていただきたいと思います。 

岡本委員  芦谷委員を推薦いたします。 

飛野臨時委員長  ただいま委員から 2名の指名がありました。2番にいったら良いのか

な。 

鎌原書記  投票するかしないかを諮っていただければと思います。 

飛野臨時委員長  では推薦理由等をちょっとお聞きする中で、できるだけ協議していけ

たらと思います。まず岡本委員からご意見をお願いします。 

岡本委員  芦谷委員を指名した理由ですが、自治区制度はかなり長い期間、私は

自治区制度の後に議員になりましたので、前の状態を把握しながらした

方が良いという判断から。皆さんご存じのとおり芦谷委員は元行政マン

で、この自治区制度にも少し関わった議員さんだと聞いていますので、

どうかということで推しました。 

飛野臨時委員長  岡本委員から、芦谷委員の推薦理由を伺いました。川上委員からお願

いします。 

川上委員  串﨑委員を推薦した理由ですが、確かに自治区制度は平成 17 年に始

まりました。10 年後を超えた時点で、皆さんもご存じのとおり 10 年後

に再度検証するとされています。その時の審議は皆さんご存知のとおり

で、串﨑委員もその理由をしっかりご存じです。それを踏まえて新しい

自治区制度を考えないとならないということで、串﨑委員を推薦いたし

ます。 

飛野臨時委員長  各々推薦理由が述べられました。このことについて……。 

岡本委員  採決の前に少しご提案をさせてください。お二人の推薦理由を聞かせ

ていただきました。挙手で決めていただいて、多数を委員長、次の人を



3 

 

副委員長という形でいかがか、とご提案させていただきます。 

飛野臨時委員長  特に意見はないですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  暫時休憩とします。 

 

〔 13 時 20 分 休憩 〕 

〔 13 時 22 分 再開 〕 

 

飛野臨時委員長  再開します。現在 2名の方が推薦を受けておられますけど、これを詰

めていかねばいけません。色んな詰め方があるかと思いますが、とりあ

えずいかがいたしましょうか。 

岡本委員  私も推薦のことについてお話させていただきましたが、串﨑委員の推

薦者の内容を聞く中で、若いということも含めて私の方は取り下げて、

私も串﨑委員を推薦したいと思います。 

飛野臨時委員長  岡本委員から委員長推薦取り下げの話がありました。この件について

異議ありませんか。 

 （ 「異議なし」という声あり ） 

  分かりました。であれば串﨑委員を指名したいと思います。串﨑委員

を委員長とすることに意義ありませんか。 

 （ 「異議なし」という声あり ） 

  ご異議なしと認めます。よって串﨑委員が委員長に当選されました。

では委員長と交代いたします。 

串﨑委員長  どうぞよろしくお願いします。 

 

議題２．副委員長の互選について 

串﨑委員長  早速ですが副委員長の互選についてを議題とします。副委員長の互選

は指名推薦と投票と、いずれにいたしましょうか。 

岡本委員長  指名推薦でお願いします。 

串﨑委員長  はい、では指名推薦ということでよろしゅうございますか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

沖田委員  芦谷委員を推薦したいと思います。 

串﨑委員  芦谷委員という声が出ましたがどうでしょうか。 

 （ 「異議なし」という声あり ） 

  それでは芦谷委員が副委員長ということで、よろしくお願いします。 

芦谷委員  副委員長になりました。委員長を支えながらしっかりやっていきたい

と思いますのでよろしくお願いします。 

 

議題３．座席の指定について 

串﨑委員長  座席の指定については、現在お座りの席でよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  それでは現在の席でという形で決定します。 
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議題４．その他 

串﨑委員長  その他、何かありますでしょうか。 

佐々木委員  他のことは色々言ったらいけないかな。 

鎌原書記  これに関することなら大丈夫だと思います。 

佐々木委員  今日のことの話ではちょっと早いかもしれないけど、今後の会の進め

方についてやらないといけないと思うんだけど。今議会はもうないよね。

そうすると定期的に積み上げていかないといけないと思うので、この前

の行革は半年くらいずっと開けてなかったので、定期的に月 1 回とか、

2ヶ月に 1回では少ないかもしれないので、ある程度開くタイミングを

諮ったうえでやっていかないと後手後手になってもいけないので。その

辺がもし今日諮れれば、今議会はないということなので、多少の意見は

出しつつ、粗方決めておいた方が良いかなと思ったんですが。 

鎌原書記  ちょっと良いですか。次回とりあえず行革の方が再配置計画のご相談

というか協議をしたいということで、次回 2月に 1度、行革の関係での

お集まりをいただきたいというお話があります。それは自治区ではない

んですが、ということがありますので一言言っておきます。 

岡本委員  佐々木委員の意見と重複するかもしれないけど、これ 2つの目的があ

るんだろうと思います。行革は行革であるんだけど、佐々木委員の話は

自治区の部分をあまり期間を置かないで徐々にやっていく必要がある

のではないかという意味での開催計画があるのか、ないのか。私はそう

受け取ったんだけど。 

鎌原書記  それはまた、ここで協議していただきたいと思います。 

串﨑委員長  先ほど佐々木委員から1ヶ月に1度程度進めるべきではなかろうかと

いうお話を聞きましたし、行革は 2 月に集まるという話も聞きました。

一応最初2月の段階で1度集まるというような話が良いのかなという感

じがしていますが、それについてどうでしょうか。 

岡本委員  とりあえず新しい正副委員長で少し協議していただいて、進め方も含

めて、流れの中で後日ご連絡いただいて協議するということは出来ませ

んか。 

串﨑委員長  岡本委員が言われたようにちょっと相談して、佐々木委員に言われた

所も含めて、相談してまた皆さんにお知らせする形にさせていただきた

いと思います。それでよろしいですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  その他なければ、今回はこれにて委員会を終了いたします。 

 

（閉 議  13 時 30 分） 

 

浜田市議会委員会条例第 65 条第１項の規定により委員会記録を作成する。 

     自治区制度等行財政改革推進特別委員会 委員長  串﨑 利行        ㊞ 
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